

EMPRESAS Y NEGOCIOS

Exitosa 5ta versión de la Semana Internacional de la Montaña

Fomentar y dinamizar el turismo de montaña en la Región Metropolitana y en el país, a través del emprendimiento y desarrollo sustentable, fue la motivación de la 5ta versión de la Semana Internacional de la Montaña, que se realizó el 12, 13 y 14 de septiembre, en Santiago. Organizada por el Programa Andes Santiago de Corfo, bajo la ejecución de la Corporación Regional de Desarrollo de Santiago, el evento tuvo una gran convocatoria, donde los asistentes participaron en un seminario full day con expertos, deportistas de montaña, guías, emprendedores y arrieros representantes de nuestro patrimonio. Además, se realizó una exitosa rueda de negocios, una Expo en plena calle Bandera y una experiencia de nieve en el Centro de Montaña El Colorado. "Ésta ha sido una instancia maravillosa para seguir potenciando a Santiago como la Capital del Turismo de Montaña. Tuvimos speakers internacionales como el Intendente de Mendoza, Ulpiano Suárez. Queremos que los ciudadanos disfruten y se sientan orgu-



llosos de su cordillera, que cada año atrae a cientos de turistas extranjeros", dijo el gobernador de Santiago, Claudio Orrego. La directora de Corfo Metropolitano, Gloria Moya, comentó que "la Semana Internacional de la Montaña es un gran espacio de encuentro, intercambio de experiencias y formación que contribuye a generar redes de trabajo y colaboración entre los participantes del ecosistema, con actividades que relevan la importancia del emprendimiento e innovación en la oferta turística del territorio de montaña". El evento ya es un imperdible entre los amantes del mundo outdoor y prueba de ello fue que los cupos para participar, de manera gratuita, se acabaron rápidamente.